



RECIBE GUARDIA ESTATAL CAPACITACIÓN DE MANEJO DE UNIDADES MOTORIZADAS

Posted on diciembre 13, 2024 by Sandra Torres

*El patrullaje a bordo de motocicletas permite una respuesta inmediata en espacios inaccesibles para otro tipo de vehículos

En Círculos/Sandra Torres

Ciudad Victoria, Tamaulipas. -Con el objetivo de contar con más elementos capacitados en el manejo de motocicletas, personal de la Guardia Estatal se encuentra realizando prácticas en el Autódromo de Ciudad Victoria.

El Curso de Motociclismo cuenta con una duración total de 80 horas y permite a los 38 integrantes realizar prácticas en brecha, terracería y carretera.

Lo anterior con la finalidad de que el personal pueda brindar una respuesta inmediata en diferentes tipos de terreno.

Cabe destacar que los elementos capacitados pertenecen a diferentes delegaciones y algunos no contaban con experiencia previa en el manejo de motocicletas.

La Guardia Estatal cuenta con un grupo motorizado denominado "Linces" cuya principal función es la proximidad, brindar seguridad y vigilancia en espacios de difícil acceso para unidades motorizadas de mayor tamaño.